

Van: media@etuc.org <media@etuc.org>
Aan: veerle.solia@amsab.be
Datum: 02/01/2010 03:59 PM
Onderwerp: Newsletter de la CES - ETUC Newsletter

For English: see below



**European Trade Union Confederation [ETUC]
Confédération européenne des syndicats [CES]**

Cher(e)s lecteur(trice)s,

Nous venons de publier [le 43ème numéro de la newsletter de la CES](#), où vous trouverez un dossier sur **l'année européenne de lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale**.

Pour lire cette publication, il suffit de cliquer sur le lien suivant: http://www.etuc.org/a/6910?utm_source=fr43&utm_medium=newsletter&utm_campaign=CES

Nous vous rappelons que vous pouvez nous suivre également sur nos:

- Chaîne YouTube : <http://www.youtube.com/etucces>
- Compte Twitter : <http://twitter.com/etuces>
- Compte Flickr : <http://www.flickr.com/photos/etuc-ces>

Cordialement

Dear Readers,

We have just published the [43th edition of the ETUC Newsletter](#), where you will find a dossier on **European Year for Combating Poverty and Social Exclusion**.

To read the document, please click to the following link: http://www.etuc.org/a/6909?utm_source=en43&utm_medium=newsletter&utm_campaign=ETUC

We remember you that you can follow us also on our:

- You Tube channel: <http://www.youtube.com/etucces>
- Twitter account: <http://twitter.com/etuces>

- Flickr account: <http://www.flickr.com/photos/etuc-ces>

Best regards

For more information :

Patricia Grillo.

ETUC Head of Press and Communications

+ 32 (0)2 224 04 30

+ 32 (0)477 7 7 0 1 64

E-mail : Pgrillo@etuc.org

--

To have your name removed from the mailing list of the ETUC - CES MEDIA, simply click on this link

Si vous ne désirez plus figurer dans la base de données de l'ETUC - CES MEDIA, veuillez cliquer sur le lien

[this link](#)

To update your details please click

Afin d'actualiser vos coordonnées et les confirmer, veuillez cliquer sur le lien

[this link](#)

POWERED BY PHPLIST V 2.10.5, © TINCAN LTD